



Mach-Mit-Auflösung „2000“

Das Ende von Kriegen und Katastrophen, der Sieg über Krankheiten oder das Auftauchen von Außerirdischen - davon handelten die meisten Briefe, die wir zu unserem Thema „2000“ bekommen haben. Die originellsten Briefe haben wir aus gesucht und stellen sie euch vor. Die Preise an die Gewinner sind bereits unterwegs. Vielen Dank fürs Mitmachen!

Wie wird man die Jahreszahl ab dem Jahr 2000 abkürzen? Etwa gar nicht? Beispiel: Wie bisher: 21.5.99 und im Jahr 2000: 21.5.?

Silvia Bartel, Paraguay

Es ist um Mitternacht am 31.12.1999 in einer Fabrik. In dieser Fabrik bauen Roboter Autos. Aber nach Mitternacht bauen die Roboter plötzlich alte Modelle ohne Airbags und ABS, da sie sich im Jahre 1900 glauben!

Hélène Henry, Frankreich

Im Jahr 2000 werde ich mich verstecken. Der Grund dafür ist die geplante Invasion der Erde durch Außerirdische. Die Menschen werden von diesen verschlungen und manche werden Sklavenarbeit verrichten müssen. Wenn ich mich verstecke, werde ich mich in diese Außerirdischen-Kolonien einschleusen, um sie von innen her zerstören zu können.

Jillian Romer, Australien

Was soll schon im Jahr 2000 passieren? Ich glaube, wenig wird anders sein. Und was ist besonders am Jahr 2000? Ich glaube nichts. Es ist dumm zu denken, dass im Jahr 2000 etwas anderes

passiert, es ist nur ein neues Jahrtausend, aber die Menschen werden immer die gleichen bleiben. Oder glaubt ihr, es wird ein Supermann auf die Welt kommen und die Welt retten?

Milena Marjanovic, Kroatien

Im Jahr 2000 werden unsere Geschichts- und Politiklehrer sich heftig streiten, weil einer von ihnen sagt, es ist noch das 20. Jahrhundert, und der andere sagt, wir sind schon im 21. Jahrhundert.

Lore-Ji Yi, China

Das Jahr 2000 ist ein Schaltjahr. Der Februar hat also 29 Tage. Für mich heißt das ein zusätzlicher Tag in der Schule.

Rafak Rafalski, Polen

Es ist 5 Minuten nach Zwölf. Viele Menschen wollen das Feuerwerk der vergangenen Silvesterabende übertreffen. Dabei wird es viele Unfälle geben, und in den Krankenhäusern wird Chaos herrschen.

Jannie Anderson, Dänemark

Alle Babies, die am 1. Januar geboren werden, bekommen ein Geschenk vom Staat. Die Eltern sind glücklich, weil sie im Fernsehen auftreten dürfen.

Nathalie Court, Frankreich

Am 1. Januar werden viele Leute schlafen, weil sie

vorher so lange gefeiert haben. In Ungarn wird man das Jubiläum der Staatsgründung am 1.1.1000 mit vielen Festen feiern.

Dora Pogany, Ungarn

Im neuen Millenium werde ich volljährig und hoffentlich auch vollschlank. Alles andere wird so bleiben, wie es ist.

Michal Danda, Slowakei

Meine Mutter hat wenig Freizeit. Hoffentlich findet sie im Jahr 2000 endlich Zeit für mich und sie beantwortet alle meine Fragen. Ich freue mich darauf!

Sergej Filipenko, Russland

In der Modewelt wird vieles anders: Alles muss dreieckig sein. Die Kleider, die Hosen und die Schuhe werden dreieckig, sonst ist man nicht modern. Gelb und grün sind die Modefarben. Alle Jugendlichen tragen also dreieckige Kleider in gelb und grün. Die Jugendlichen tragen Plastiktütenkleider und Kühlschuhe. Außerdem haben die Menschen phantastische Haarfarben und lustige Frisuren.

Mie Warrer, Dänemark